

Pepe Grillo



El día de la re-inauguración

Hay preocupación mundial por el regreso de Donald Trump al despacho oval de la Casa Blanca. En México hay algo más que preocupación, hay inquietud justificada.

Es así porque Trump se ha cansado de anunciar medidas agresivas contra la migración indocumentada y hoy es el día de ponerlas en marcha. La mayor parte de los afectados serán trabajadores mexicanos que se trasladaron a Estados Unidos buscando mejores oportunidades.

No son delincuentes, son personas determinadas a prosperar y por eso deben recibir toda la protección que el Estado mexicano pueda darles y el apoyo moral de sus compatriotas.

El gobierno del Segundo Piso dice estar listo para la acometida. Que así sea. Ya se verá cuántas y de qué tipo son las alusiones a nuestro país en el llamado discurso inaugural y cuántas merecen una respuesta inmediata. Hoy abre el telón del show de terror de Trump.

Los nuevos partidos políticos

Quedan apenas 10 días para que las organizaciones de ciudadanos que pretenden constituirse en partido político nacional se lo hagan saber al INE.

Después de dar aviso empieza el trabajo fuerte. Los requisitos mínimos incluyen celebrar 20 asambleas en por lo menos 20 estados de la República en los que participen cuando menos 3 mil personas por entidad.

Ya van 18 organizaciones que levantaron la mano, pero todavía falta ver cuántas pueden realizar las asambleas con militantes válidos.

En el listado del INE hay de todo comenzando por el partido del actor y acólito de Trump que por cierto sí lo invitó a su toma de posesión, que se llama "Viva México". La cierto es que el resultado de la elección presidencial dejó un panorama desolador para los partidos políticos ante el surgimiento una fuer-

za hegemónica, casi única. Ya se verá cuántas de esas organizaciones tienen vocación opositora o de satélites.

Reír, llorar o rezar

Ante el dilema de reír o llorar o ponernos a rezar, la jerarquía católica mexicana hizo un llamado a sus fieles a orar por el nuevo presidente de Estados Unidos para que sus decisiones estén guiadas por la sabiduría, la justicia y el amor al próximo. Está difícil.

Como sea hay que acompañar las oraciones con una batería de acciones concretas de legítima defensa de la integridad y dignidad de los compatriotas y de la soberanía del país. México no tiene condiciones para ser colonia de nadie de modo la defensa de la soberanía es un punto de unión entre todos.

Unidad en torno a la presidenta Sheinbaum y una estrategia clara nos sacarán adelante. México ha vivido en su historia otros momentos complejos donde sacamos lo mejor de nosotros. Esta vez no será la excepción. Saldremos adelante.

Empleos, la mejor herramienta

El gobierno de Coahuila de Manolo Jiménez busca inversiones con ahínco porque son la única vía para generar empleos que a su vez son garantía para el bienestar real de la familia.

La nueva planta de HI-LEX Controls generará de entrada 500 nuevos empleos, lo que equivale a alinear a otras tantas familias en el carril de la prosperidad.

"La mejor herramienta que le podemos dar a nuestras familias para que puedan salir adelante, es que tengan un buen trabajo, que tengan ingresos", manifestó y recordó que tan solo en 2024 nuestra entidad recibió casi 100 mil millones de pesos de inversiones.

Ahí está el secreto, no hay atajos ni retruécanos. Hay que construir condiciones que atraigan la inversión y una vez en el terreno protegerla, no hay más●

pepegri@cronica.com.mx

